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Conseil de Quartier RENNES 
Bilan mandature (2021-2023) 

Au cours de ces trois années, le Conseil de Quartier Rennes s’est réuni à neuf reprises. 
Ses membres ont également eu l’occasion, en parallèle, d’œuvrer en groupes de travail et de 
se rassembler, avec des habitants et des représentants d’associations, pour des moments de 
convivialité  
 

Des auditions de personnalités liées au quartier Rennes ont eu lieu, en particulier de 
Monsieur Patrick GRALL, Chef de la division de propreté des 5ème et 6ème arrondissements ou 
encore de Monsieur Paul Maria, Conseiller de l’arrondissement et délégué au 
développement économique et commercial.  
 

Les groupes de travail se sont attelés aux « Nuisances » (au sens très large du terme : bruit, 
propreté, espace public, etc.)  Comme sur la commercialité de la rue de Rennes, ce qui a 
entraîné des marches exploratoires. 
 

Fort des conclusions du groupe de travail sur les « Nuisances », le Conseil a d’ailleurs décidé 
de prendre en charge la pose de cendriers de rue, en particulier devant les salles de cinéma 
et les théâtres. 
 

L’encombrement des trottoirs a fait l’objet de plusieurs récriminations et inquiétudes 
partagées. 
 

Le Conseil de quartier Rennes a pris une part active, à chaque rentrée, au vide-greniers de la 
place Saint-Sulpice, comme à la bourse aux vélos. 
 
Il a contribué au financement du parc canin de l’allée du séminaire ainsi qu’à la création de 
fresques commémoratives par l’artiste C 215. 
 

Le Conseil de quartier s’est en outre emparé de plusieurs autres thèmes, sur lesquels il a pu 
parfois prendre contact avec des tiers dont : 
 

- les espaces de coworking ; 
- un projet de création d’une bagagerie solidaire (qui ne sera, au final, pas dans le 

périmètre territorial du quartier Rennes) ; 
- la création d’un jardin partagé ou encore la végétalisation du haut du boulevard 

Raspail ; 
- le mobilier urbain ; 
- la convivialité ; 
- les boîtes à livres ; 
- le Budget Participatif. 

 
 

La bonne humeur régnant durant les verres de l’amitié qui sont organisés deux fois par an 
désormais par le Conseil permet de démontrer la cohésion de l’équipe constituée qui a 
accompli son mandat avec la satisfaction du devoir accompli même si ses membres les plus 
actifs n’aspirent pas au repos. 



2/2 
 

 

 

Emmanuel PIERRAT 

Président du Conseil de Quartier 

 


